



MANOAMIGA
JUNTOS TRANSFORMANDO VIDAS



FORMACIÓN A DISTANCIA
Educación Preescolar

RED DE COLEGIOS MANO AMIGA



Juntos, Mano Amiga y papás construyendo la educación de los niños

La educación se edifica y cimenta a través de dos grandes pilares: el hogar y la escuela, lugares donde el niño adquiere aprendizajes esenciales que podrá desarrollar a lo largo de su formación como persona.

Pero también existen otros conocimientos y habilidades indispensables para que los niños completen su proceso formativo, los cuales solo pueden generarse a través de una educación formal, como la que brinda Mano Amiga.

Alineados con el objetivo de la Secretaría de Educación Pública, en cuanto a que “la educación inicial tiene como propósito favorecer el desarrollo físico, cognoscitivo, afectivo y social de los menores de cuatro años de edad”, hemos logrado otorgar a nuestros estudiantes un modelo integral que ha mostrado resultados exitosos durante varias generaciones de alumnos.

La educación personalizada, la evaluación y la retroalimentación que brindamos en los colegios Mano Amiga, junto con una estrecha relación con nuestros alumnos y padres de familia, han mostrado frutos reflejados en un proceso de transformación de nuestros alumnos y sus familias.



► Preparados para los nuevos tiempos

El año 2020 está marcando un precedente en la forma en que la educación preescolar tendrá que cambiar, y en Mano Amiga estamos listos para seguir otorgando una alta calidad educativa a cada uno de nuestros estudiantes.

Sabemos la importancia de la educación preescolar, porque es en esa etapa donde los niños desarrollan sus habilidades y potencializan bases sólidas para su desarrollo emocional e intelectual.

Es por eso que en Mano Amiga nos hemos tomado muy en serio el desarrollo de un nuevo programa en línea, que ayude a los más pequeños a tener una oportunidad de impulsar sus conocimientos y habilidades para afrontar los retos actuales y futuros.

Nuestro modelo a distancia potencializa la educación en casa

En este nuevo contexto, donde hay que quedarse en casa, Mano Amiga ha buscado complementar el aprendizaje que se genera en el hogar y ser un aliado de los papás en el desarrollo de sus hijos.

Entendiendo que la etapa de los 0 a los 5 años es fundamental para que cualquier niño desarrolle ciertas conexiones cerebrales que lo ayudarán en su madurez emocional e intelectual –algo que no vuelve a repetirse en la vida–, Mano Amiga ha generado un modelo en línea que tiene como objetivo lograr mejorar las posibilidades de los más pequeños para que crezcan integralmente.

Es por esto, que hemos invertido en un nuevo modelo que tiene el objetivo de proveer la mejor experiencia educativa posible a nuestros estudiantes basándonos en tres acciones:

Mayor capacitación a nuestros profesores, para que tengan mejores herramientas didácticas en línea y los niños obtengan los mismos conocimientos y habilidades que se podrían generar en un salón de clases.

Mejores formas de evaluar cómo van nuestros estudiantes, a través de actividades, dinámicas e instrumentos que ayuden al papá a saber cómo va su hijo en su crecimiento emocional e intelectual en este nuevo contexto a distancia.

Más comunicación personalizada con papás y estudiantes, a través de nuestros profesores y directivos para lograr en conjunto, el mayor desempeño posible de cada uno de nuestros alumnos.

Nuestra propuesta a distancia, implica el uso de la plataforma virtual EVA, donde de manera sencilla, el pequeño aprenderá todo lo necesario para cada uno de los niveles de preescolar.

Las ventajas de EVA son:



1. Acercar al alumno a la tecnología de manera fácil y divertida donde, por medio de un libro digital, tendrá acceso a dinámicas, lecturas, audios e imágenes diseñadas para detonar su aprendizaje.
2. Proveer de recursos digitales adicionales para que los niños complementen y refuercen lo visto en clase.
3. Compartir materiales, tareas, ideas y conocimientos en un entorno digital seguro para los niños.

Mucha preparación y exigencia para lograr la excelencia educativa en línea

En estos más de 55 años de experiencia educativa, Mano Amiga se ha caracterizado por formar a sus profesores en las mejores prácticas académicas y en este nuevo contexto no ha sido la excepción.

El profesor, es un elemento fundamental en la etapa de preescolar para generar un verdadero aprendizaje y es por eso, que hemos invertido en capacitarlos en las mejores plataformas digitales disponibles.

La empresa GOOGLE nos otorgó la capacitación para el uso de la plataforma GOOGLE CLASSROOM que estaremos utilizando para interactuar y llevar los conocimientos a sus hijos.

La preparación de los docentes de Mano Amiga está en muchas herramientas tecnológicas más como TEAMS de Microsoft, Aula24, pero también en lograr que el profesor sepa cómo transmitir el conocimiento y aprendizaje de la mejor manera posible a distancia.

También hemos instruido a nuestros docentes, por medio de distintos cursos en técnicas y didácticas, que harán que nuestros estudiantes aprendan de forma dinámica, divertida y controlada desde su hogar.



Nuestro modelo integral impulsa el futuro de los estudiantes

El modelo a distancia que hemos estado construyendo se basa en los mismos principios que han hecho de Mano Amiga una institución educativa de alta calidad académica desde hace más de 55 años.

Nuestro objetivo principal es dotar de todos los conocimientos y herramientas para que los estudiantes logren un desarrollo armónico en las cuatro facultades esenciales de lo que constituye una persona:

1. Inteligencia: nuestros estudiantes deben obtener los conocimientos adecuados para lograr resolver los problemas actuales y futuros.

2. Voluntad: nuestros alumnos deben ser capaces de tomar las mejores decisiones de manera firme, basados en valores y en la búsqueda del bien común.

3. Sentimientos: nuestros estudiantes deben de desarrollar el concepto y cuidado de sí mismos, para lograr quererse y respetarse a ellos y de ahí lograr también lo mismo para las demás personas y su entorno.

4. Espíritu: nuestros estudiantes deben buscar una comprensión de ellos y su contexto a través de su acercamiento a Dios.

En este largo camino recorrido por Mano Amiga, hemos podido comprobar con gran satisfacción, cómo nuestros egresados han logrado grandes cambios con los que han trascendido en su vida y en la de los demás.

El nuevo contexto en el que estamos, nos impulsa todavía más a considerar que juntos, padres de familia y Mano Amiga, podremos otorgarles un mejor futuro a nuestros niños, logrando la mejor preparación posible para que lleguen a ser personas íntegras en lo intelectual, emocional, social y espiritual.

En Mano Amiga estamos listos y preparados para ayudar a construir las bases de los más pequeños y hacer de ellos grandes personas. **¡Bienvenidos!**



MANOAMIGA
JUNTOS TRANSFORMANDO VIDAS

www.manoamiga.mx

 ColegiosManoAmiga

 ColegiosManoAmigaMx

 ManoAmigaMx

 manoamigamx